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Extractos del Satsang «La Verdadera Crisis Económica: Un Satsang Participatorio» Dado por el Dr. Roger B. Lane, PhD. (MP3 A139)
Nota: Las letras en mayúsculas dentro de una palabra indican que esa parte de la palabra se refiere a lo Divino dentro de nosotros, que somos 
nosotros, en lugar de nuestra forma corporal y las letras en mayúsculas al comienzo de una palabra connotan una cualidad o aspecto Divino. 

Del Satsang «La 
Verdadera Crisis 

Económica: Un Satsang 
Participatorio» Dado 

por el Dr. Roger B. 
Lane, PhD. (MP3 A139)

«Así que 

la crisis 

económica es 

acerca de la 

identificación 

apropiada. 

“Me voy 

identificar 

a mí Mismo 

como 

Espíritu. Yo 

entiendo que 

Esa es mi 

prioridad ». 

 «Quiero hablar esta noche acerca de la verdadera 
crisis económica y quiero hacerlo de dos maneras. Pero, 
mayormente, quiero hacerlo de una Manera Amorosa.
 »¿Cuál es la crisis económica? Nada que no 
hayamos visto antes, nada que no veremos otra 
vez,[...]»
 »Y si tú ves las noticias y si tú ves la manera, es 
proyectado como una crisis económica. Y la gente está 
en crisis. Y la cosa que ellos han hecho con esto es que lo 
han igualado con, “¡Ay, Dios mío! La crisis significa una 
situación terrible”.
 »Y, ¿Cuál es la situación? Bueno, la situación 
es básicamente su identidad. Nosotros, como seres 
humanos, tendemos a identificarnos a nosotros Mismos 
con nuestro estatus y poder, etc. Y el dinero es un gran 
componente de esto.
 »Y nos hemos identificado a nosotros Mismos 
con esta crisis económica que hemos tenido y con la 
disminución de nuestro dinero. Y lo que hemos hecho es 
que hemos asociado nuestro valor con el dinero. Así que, 
a medida que el dinero disminuye, o parece disminuir, 
nuestro valor disminuye. Ahora, ¡eso sí es una crisis!
 »Es una verdadera crisis, cuando no tenemos una 
identificación apropiada. Cuando te has identificado a 
ti mismo con cuán “exitoso” eres. Y cuan exitoso eres 
en esta sociedad es, invariablemente, básicamente, una 
transacción de efectivo. De cuánto dinero tienes. Y 
entonces estamos en crisis.
 »Pero hay una Oportunidad aquí. ¿Cuál es la 
Oportunidad? La Oportunidad está a un nivel individual 
a cambiar tus prioridades, a cambiar tu identificación. 
¿Con qué te estás identificando? Con las cosas de este 
mundo o con el Espíritu? ¿O estás involucrado con una 
atadura? ¿Estás involucrado con el Espíritu?
 »Y la cosa interesante es –si tienes tus prioridades 
correctas– la cual es, “oye, soy Espíritu. Estoy aquí para 
conocerme a mí mismo como Espíritu, como Alma” 
entonces ¿adivina qué? Las cosas de este mundo se te 
son concedidas. Y se nos ha dicho eso. Cristo, Jesús nos 
dijo, “primero busca el Reino del Cielo y todas las cosas 
te serán concedidas”.
 »Sabemos lo que es El Reino del Cielo. No es una 
fantasía bonita. No es la doctrina de las iglesias. No es 
la doctrina de las sinagogas o cualquier otra religión 
organizada.
 »Pero sabemos que el Espíritu está dentro de 
nosotros. Y el Reino del Cielo está adentro. “En la 
Casa de mi Padre hay muchas mansiones”. Esos son los 
niveles en el que el Alma vive.Y los Cielos Espirituales 
están adentro. Entonces, sabemos Eso. Y, si tú haces 
Eso una prioridad entonces las cosas de este mundo se 
encargan de sí mismas.

 »Pero lo que hacemos es tratar de atarnos y agarrarnos 
del dinero. Y si nos agarramos de cosas, ¿adivina qué 
pasa? No pueden venir a nosotros. No hay libertad; no 
hay movimiento; no hay flujo. Porque estamos siempre 
operando desde la avaricia y la limitación. Lo que 
tenemos que hacer, porque si nos hemos identificado 
a nosotros Mismos con este cuerpo o como nuestros 
pensamientos o como nuestros sentimientos o como 
nuestro ego o como si la cultura nos definiera; bueno, 
entonces estamos involucrados con la definición del ego 
y entonces vamos a creer en esta cosa llamada “muerte”.
 »Y si vamos a creer en la “muerte”, entonces 
¿adivina qué va a pasar? Vamos a tener avaricia. Vamos 
a tener que adquirir, así vamos a adquirir experiencias, 
pensamientos y sentimientos o dinero. Es todo avaricia 
por la identificación incorrecta con el ego.
 »Así el Cristo está aquí. ¿Somos personas basadas 
en el ego o somos personas Espirituales? ¿Somos Alma 
en esta forma física teniendo una experiencia como 
Dios? ¿O estamos aquí perdidos? Y si tomas un vistazo 
al punto de vista del mundo que la gente tiende a tener; 
ellos tienden a tener una vista de ser seres aislados en 
este mundo, pequeños egos vagando por ahí, y ellos 
tienen que agarrar y ellos tienen que agarrar.
 »Y la cosa fascinante para mi es que no entiendo cuál 
es la gran sorpresa con la crisis económica. Si tú supieras 
lo que estaba pasando, tú sabrías los componentes 
individuales. Tú sabrías que habían problemas serios e 
incluso si no sabes eso, tú sabrías que todo estaba basado 
en aire caliente. Y tarde o temprano el aire caliente tiene 
que implotar. Todo va a colapsar. No había ninguna 
estructura segura ahí.
 »Y esa es nuestra Oportunidad. Es la misma cosa 
para la gente. ¿Cuál es tu fundación? ¿Sobre qué estás 
construyendo? ¿Qué estás haciendo importante? ¿Cuál 
es tu prioridad? Sabes yo no vivo en una torre de Marfil. 
Mi Consciencia está muy conectada en la necesidad 
planetaria, en las Almas en este planeta, etc. y en lo que 
es necesitado. No soy personalmente inmune; no he sido 
inmune a ver decaer del 40 al 50 % que las personas han 
tenido. No soy inmune a eso.
 »Pero en un nivel individual, ¿adivina qué significa 
eso? La gente pierde sus trabajos y se preocupan y se 
molestan: “¿dónde están los trabajos? ¿Dónde están?”
 »¿Dónde está su creatividad? ¿En dónde está 
su habilidad de ir adentro, de ser ingeniosos consigo 
Mismos y de comenzar a construir lo que ellos quieren 
en sus vidas y comenzar a dárselos así Mismos y estar 
creando, así sea un negocio, así sea una relación, etc., 
etc., y estar creando la vida que ellos quieren.
 »Solamente porque no es más suplido por la gran 
teta corporativa, hay una Oportunidad ahí. Si soy 
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Paso a Paso
Aquí tienes una referencia 
para la práctica cotidiana: 

1. Llama la Luz de Lo Más 
Alto diciendo, «Señor, Dios, 
¡envíame Tu Luz!».

2. Ahora, pídele al Señor, Dios 
que se lleve de ti cualquier 
cosa que te separe del Espíritu 
que eres –que se lleve “la 
crisis” de ti!

3. Dite a ti Mismo, «¡(tu 
nombre) está bien dejarlo ir!».

4. Ahora permítete moverte al 
Conocer que eres Merecido del 
Espíritu que eres.

5. Completa ahora tu Propósito 
aquí pidiendo la Iniciación en 
la Corriente del Sonido en el 
Camino de la Trascendencia 
del Alma, contactando al 
Centro Regional más cercano 
o al Centro Principal en 
Nueva York al 212-828-0464; 
enviando un correo electrónico 
a info@spiritcentral.org. 

6. Gana Fuerza Espiritual 
mediante el asistir a Clases; 
Meditaciones; Meditaciones 
Para La Salud Y El Bienestar 
y mediante la Presencia 
del Maestro, asistiendo a la 
Meditación de La Luz de Lo 
Más Alto; Satsang; Clases 
y Cursos en persona en el 
Centro Principal.

una compañía grande y soy una corporación 
grande no puedo responder rápidamente a las 
necesidades del consumidor. Las compañías 
de autos son conocidas por eso. Les toma diez 
años el apenas comenzar a llegar cerca de lo que 
el cliente demanda. Para cuando hacen la parte 
burocrática y el diseño y todo ese tipo de cosas 
ya han pasado unos buenos diez años. Para ese 
entonces ya el cliente no los quiere.
 »Así que voy a hacer un gigante. Voy a ser 
una corporación enorme que no puede responder. 
Pero, como individuos, ¿no hacemos esto? ¿No 
nos llenamos a nosotros mismos de nuestra 
propia importancia? ¿Y tomamos en cuenta a 
otras personas y sus necesidades y estamos ahí 
para ellas y estamos presentes para ellas? ¿No 
damos eso por sentado? ¿No nos tardamos un 
largo tiempo, y eso es si llegamos alguna vez a 
cuidar de otros? ¿No tardamos un largo tiempo 
en atender a otros?
 »Ves –y es realmente interesante– estaba 
teniendo hoy una conversación con alguien 
acerca de lo malo que es el servicio de muchas 
compañías, con muchas compañías. Y esas son 
las compañías que, que sorpresa, son las que 
cuando el negocio cae dicen “deben ser los 
malos tiempos económicos el porqué estamos 
en problemas”. Bueno, no. Es porque a ti no te 
importa tu cliente y los tratas como basura. Y, 
esta persona dijo, “¿no es cómico, sabes; no es 
interesante cómo a las compañías de servicios 
les está yendo bien? Ya sabes, las que dan un 
buen servicio”. Bueno, sí. Y entonces ¿qué 
estás haciendo dentro de ti mismo? ¿estás 
respondiendo a otros? O ¿estás en tu propia 
cabeza, en tu propia mente, desde tu vieja visión 
del mundo y relacionando desde ese punto?
 »La economía es el análisis y el estudio 
y la descripción de servicios y producción, y 
la distribución de bienes y servicios. Ahora 
todo lo que yo puedo describir y analizar de la 
producción y distribución de bienes y servicios 
está en una palabra. Y esa palabra es Dios.
 »Todo viene de Dios y estamos suplidos. 
Estamos totalmente suplidos. Pero es nuestro 
miedo el que hemos permitido que nos prevenga 
de Este Conocimiento.
 »Y tú puedes ver y tú literalmente puedes 
sentir el miedo. Es palpable con esta supuesta 
crisis económica. Es palpable. La gente se 
mete en ese vagón del miedo. Y ¿de qué 
tienen miedo? Ellas no se están muriendo de 
hambre. Todo es una Oportunidad y, si se están 
muriendo de hambre, entonces ellos llegan a 
tener compasión; llegan a tener amabilidad; 
llegan a tener muchas cosas que se les otorgan.
 »Y ellas llegan a completar karma en 
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Prueba Esto:
 «Entonces, otra cosa que te quieres preguntar a ti Mismo es “Cual es la Voluntad de Dios aquí 
para mí versus cual el la voluntad de la sociedad? O “Cual es la definición de Dios de mí versus la de 
la sociedad? Seas un esposo, una esposa, un padre, un hijo, etc. –Te daré una pequeña pista– eso no 
juega absolutamente un rol en Lo que tú eres. Lo que juega un rol es el simple hecho de que ustedes 
son Almas en forma humana Llegando a Conocerse a Sí Mismas como Espíritu, como Alma”». - Del 
Satsang «La Verdadera Crisis Económica: Un Satsang Participatorio». (MP3 A139)

el proceso. Pero a ellas se les está dando una 
Oportunidad. ¿Cuál es la Oportunidad? Llegar 
a Co-Crear con Dios, Co-Crear con el Espíritu. 
Co-crear con Dios.
 »Ahora, yo entiendo que esto puede ser 
difícil para algunas personas, porque algunas 
personas están involucradas con una religión 
en donde o no hay Dios o hay un Dios que 
está totalmente removido de Su Creación. 
Después de que La Creó, Él está removido de 
Su Creación. Así es que si el Espíritu funciona 
mejor en lugar de Dios, entonces Co-Crea con el 
Espíritu.[...]».

***
 «Así que la crisis económica es acerca de la 
identificación apropiada. “Me voy identificar a 
mí Mismo como Espíritu. Yo entiendo que Esa 
es mi prioridad. Yo entiendo “Así que, no os 
afanéis por el día de mañana, porque el día de 
mañana traerá su afán...”, como el Cristo, Jesús 
nos enseñó. Yo entiendo eso. Y yo entiendo 
que somos Suplidos. Yo entiendo que este es 
un planeta de miedo, está basado enteramente 
sobre el miedo”.
 »Y todo lo que sucede aquí tiene en ella 
una atracción magnética al miedo. Y qué mejor 
manera de tener nuestro miedo echado en 
nuestra cara que algo del cual los básicos o la 
consciencia baja se agarran, que es el dinero. 
Entonces, “¡oye! esto sacude a mi consciencia 
baja que me engancha a este mundo”. Ves, 
tendemos a sentirnos a salvo en este mundo si 
tenemos más dinero. Nos sentimos seguros, etc. 
Cuanto más dinero hemos agarrado más seguros 
nos sentimos. “Estamos construyendo nuestro 
futuro, sabes? Estamos construyendo el futuro, 
ves? Estoy aquí y estoy construyendo mi futuro 
y soy responsable”. Pero así no es como se 
hace. En el Espíritu no hay nada de eso: futuro; 
pasado; etc. sólo existe el presente.
 »Así que si estamos enteramente presentes 
en cada momento, entonces adivina qué? 
Tenemos todo lo que necesitamos en ese 
momento. Entonces ¿qué hay ahí por lo cual 
sentir la falta; qué hay ahí por lo cual tener 
miedo?[…]».

***

 «Entonces, también, la crisis es acerca de 
definir internamente lo que es éxito para ti. 
¿Qué significa? Y de qué se trata. Y de hacer 
prioridades de acuerdo a eso. Entonces hay 
una Oportunidad real. Podemos ir con el miedo 
y el susto y la parálisis y la preocupación y 
la angustia del planeta. O podemos ir con el 
Ascenso, con la Gracia».


